



SE LAVÓ LOS AISLADORES CON AGUA DESMINERALIZADA.

CGE activó lavado de aisladores de la red de media tensión

Durante la jornada nocturna del viernes a sábado se registraron interrupciones de suministro que se focalizaron principalmente en el sector sur de Arica, camino Las Pesqueras, Morro Gordo, Azapa y otros puntos específicos de la zona centro de la ciudad. Frente a este escenario, la empresa CGE informó que, "estas interrupciones fueron provocadas princi-

palmente por la contaminación de los aisladores y líneas de la red de media tensión, debido a que las fuertes ráfagas levantaron tierra, arena y polvo en suspensión que, al quedar depositado en los aisladores y redes eléctricas junto con la humedad y salinidad marina nocturna, provocaron fallas e interrupciones en la red". A fin de reponer el servi-

cio, la empresa explicó que activó el proceso de lavado de aislación para retirar la contaminación en los aisladores de la red de media tensión. "que son piezas fundamentales que permiten que la energía se distribuya eficientemente a toda la ciudad. Esta faena se desarrolló con un camión especialmente habilitado para lavar con agua desmineralizada los aisladores

de la red de media tensión".

En paralelo, la compañía señaló que reforzó un plan de acción especial para clientes electrodependientes.

Según el informe regional de la SEC 2025, hasta mayo se contabilizan 189 reclamos por interrupciones eléctricas, las que se pueden hacer en www.sec.cl